

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Football : le stade Jean-Koumou poursuit sa mue



Photo: DR

La grille de protection nouvellement installée autour de l'aire de jeu du stade Jean-Koumou bientôt rénové.

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

SI les mesures sanitaires et sécuritaires prises par le gouvernement, suite à la pandémie du coronavirus (Covid-19), ont notamment conduit à l'arrêt du Gabon Oil National-Foot 1 2019-2020 depuis le 13 mars dernier, la période précédant le confinement partiel instauré par les autorités gabonaises a été pour le stade Jean-Koumou de Lambarené, l'occasion de recevoir la première phase des travaux d'agrandissement et de modernisation. La cure de jouvence est destinée à rendre l'enceinte du chef-lieu de la province du Moyen-Ogooué conforme aux normes de la Confédération africaine de football (Caf). Ce, en vue de recevoir les rencontres internationales des clubs ou des sélections nationales. En plus de la pose du grillage entre les tribunes et l'aire de jeu déjà effectuée, s'ajouteront la construction de nouveaux vestiaires, l'agrandissement de la tribune d'honneur à

1 500 places assises, l'érection d'une tribune de 1 000 places assises derrière chaque but, l'amélioration de la pelouse, du système d'éclairage et d'irrigation ou encore l'érection d'un parking. Au terme de ce lifting majoritairement financé par son propriétaire Georges Ngoma Baranow, président du Stade Migovéen, le stade Jean-Koumou devrait ainsi passer, en capacité d'accueil, de 3 000 (actuellement) à 5 500 places assises, et offrir un meilleur confort aux équipes, officiels et spectateurs compris. La premier bénéficiaire de ces installations sera donc le stade migovéen évidemment. Quand bien même rien ne dit qu'il sera le pionnier pour un match international dans la ville du docteur Albert Schweitzer, pour la première fois depuis l'unique campagne africaine de l'AO Evizo en 2001, au stade municipal et dans le cadre de la défunte coupe des vainqueurs de coupe.

" C'est un outil qui sera au service de la nation, pour offrir le minimum requis à nos clubs ou sélections sur la scène internationale. Il fera aussi de Lambarené une ville

capable d'accueillir à nouveau des rencontres placées sous la tutelle de la Caf ou de la Fifa. Par ailleurs, notre souhait est de voir le gouvernement demander aux entreprises

de sponsoriser les équipes de football moyennant des compensations fiscales. Cela permettrait aux clubs de disposer davantage de moyens pour se développer, notamment en ma-

tière d'infrastructures. Ainsi, nous n'aurons plus besoin de l'aide de l'Etat pour compléter nos budgets, démarrer ou boucler une saison ", estime le patron du stade Migovéen.

COMMUNICATION DU PRESIDENT DE L'ASSEMBLEE NATIONALE



Les images montrant la réception du matériel destiné à renforcer la riposte contre cette terrible pandémie du coronavirus n'ont échappé à personne.

à adopter des comportements responsables.

Aussi, au nom de l'Assemblée Nationale, voudrais-je louer la promptitude avec laquelle le Chef de l'Etat, Son Excellence ALI BONGO ONDIMBA a réalisé cette promesse qu'il a faite à la nation entière il y a à peine quelques jours, concrétisant ainsi sa détermination à préserver la santé de ses concitoyens.

Le même souci de responsabilité m'amène une fois de plus à joindre ma modeste voix à celles du Président de la République et des Membres du Gouvernement, pour réitérer, au nom de la Représentation Nationale, à tous nos Concitoyens, Gabonais ou non, l'impérieuse nécessité de prendre conscience de la gravité de ce terrible coronavirus qui sévit à travers le monde et n'épargne nullement notre cher pays, bien que relativement maîtrisé pour le moment.

Nous profitons de cette occasion pour exprimer le soutien et les encouragements de la Nation Gabonaise aux Membres des Comités Technique et Scientifique, aux Personnels Soignants et à l'ensemble des Personnes impliquées dans ce combat fastidieux qu'ils mènent avec bravoure et abnégation contre un ennemi invisible.

Nous devons appliquer scrupuleusement les mesures gouvernementales, notamment se laver régulièrement les mains au savon, ne pas se serrer les mains, ni faire d'accolades, garder une distance d'au moins un mètre avec son prochain et éviter des sorties non essentielles, surtout aux heures du couvre-feu.

Tout en appréciant la disponibilité dont ils font preuve, nous exprimons notre confiance à l'endroit de tous les responsables concernés, afin de gérer ce matériel à bon escient et de nous permettre ainsi de parvenir à l'éradication rapide de ce fléau aux conséquences économiques et sociales désastreuses.

L'entêtement aggraverait la situation et le catastrophisme n'arrangerait rien !

En outre, je m'en voudrais de ne pas relever l'élan de solidarité et de patriotisme manifesté par certains Compatriotes, dont des Dirigeants de formations politiques, syndicales ou associatives qui, par leurs messages pragmatiques, ont appelé nos Concitoyens

En agissant avec civisme et responsabilité, nous contribuons ensemble à préserver notre propre vie, celle de notre famille, de nos amis et partant, de toute la population.

Eu égard à nos propres efforts, Dieu protégera notre cher GABON, ainsi que la planète entière.

Faustin BOUKOUBI